

Cancillería lidera reunión de seguimiento de la Conferencia Internacional en Solidaridad con los Refugiados y Migrantes Venezolanos

17 de julio de 2023

Nota de prensa 095 - 23

El Viceministro de Relaciones Exteriores, Embajador Ignacio Higuera Hare, encabezó el día de hoy, en la sede de la Cancillería, una reunión de seguimiento de la Conferencia Internacional en Solidaridad con los Refugiados y Migrantes Venezolanos y sus países y comunidades de acogida, dirigida a los Jefes de Misión extranjeros y encargados de cooperación de los países y organismos internacionales que han comprometido recursos financieros en el marco de la aludida conferencia.

Durante el encuentro, el Ministerio de Relaciones Exteriores, la Superintendencia Nacional de Migraciones, la Agencia Peruana de Cooperación Internacional, hicieron notar la necesidad de una mayor coordinación y aportes financieros en apoyo de las políticas nacionales en materia migratoria. Así, se presentaron las líneas de trabajo y los requerimientos de los procesos de regularización e integración de los migrantes.

En su intervención, el Viceministro Higuera puntualizó que se debe de contar con procesos migratorios ordenados, seguros y regulares, invocando al fortalecimiento de la coordinación de los sectores y los cooperantes a través de la Mesa Intersectorial para la Gestión Migratoria y un seguimiento estrecho de APCI en procura de la complementariedad del esfuerzo nacional con los aportes de países solidarios.

Los Jefes de Misión extranjeros y los representantes de las entidades cooperantes destacaron los esfuerzos desarrollados por el Perú para promover la inserción positiva de los migrantes venezolanos. También coincidieron en la necesidad de fortalecer la coordinación entre los cooperantes y las autoridades nacionales y reafirmaron su compromiso de colaborar decididamente con los esfuerzos del país para mejorar sus capacidades de gestión migratoria con un enfoque transversal y multidimensional.

Hubo coincidencia en reconocer que las políticas públicas correctamente encaminadas pueden convertir a la comunidad de migrantes en un actor relevante del desarrollo nacional.